



**NOTICIA DEL DÍA**

Utz Ulew Mall llega a su cuarto aniversario **14**

# CON LUNA DE XELAJÚ Y FERROCARRIL DE LOS ALTOS SE BUSCA EL GUINNESS

Noticia podría ser dada en próximos días. **2**



**FALTAN 11 DÍAS  
PARA NAVIDAD**



 TWITTER

PRESENTA

**MUSICAL**  
*Navideño*

La magia inicia con los sentidos

CON EL TALENTO Y EL ENCANTO DE

**MUSIC ARTE** **VOCES LUNA**

Desde el centenario  
**Teatro Municipal de Xela**

 LIVE  YouTube

**LA VOZ DE XELA** Domingo 19 de diciembre 20 horas

CON EL APOYO DE: 

**Dálet** 



Más de 500 marimbistas se unieron para lograr un Récord Guinness.  CORTESÍA

# Récord Guinness para el país esta en evaluación

**POR JOSÉ J. GUZMÁN**

**E**ste día se dio a conocer que se ha presentado ante el Comité de evaluación el Récord Guinness el proyecto de conjunto de marimba más grande ejecutando Luna de Xelajú y El Ferrocarril de Los Altos y con el cual se pretende obtener un nuevo logro a nivel mundial para el país y que se podría conocer durante los siguientes días.

El proyecto es impulsado por Marimbas de Guate, Movimiento Hormigo; se citaron el reciente sábado 11 de diciembre a más de 500 marimbistas para entonar trascendentes melodías de todos los tiempos. Participaron más de 70 grupos de todo el país.

“Nos reunimos en nuestra casa para construir caminos. Nos reunimos para taponar la boca al silencio motivados por un solo sentir”, explica Luis de León, uno de los representantes de Movimiento Hormigo.

Mayra de Vargas, otra representante de Movimiento Hormigo, agradece públicamente a los voluntarios que se unieron al proyecto. “Ahora el Récord se encuentra en evalua-

ción; esperaremos a los siguientes días tener una respuesta favorable”, comenta de Vargas quien también indica que se ensamblaron más de 150 marimbas.

El ensamble se realizó en la Finca El Pilar, en San Juan Sacatepéquez. El proyecto cuenta con el apoyo de Banrural y Cementos Progreso.

Edgar Guzmán, gerente general de Banrural, se siente satisfecho por los resultados del sábado. “El evento ha colocado a Guatemala en los ojos del Récord Guinness. Más allá de la emoción de escuchar la impresionante melodía, desafiamos lo aparentemente imposible para alcanzar lo que pocos creían viable. Es una realidad alentadora”, explica.

Mario Orellana, gerente general de Cementos Progreso, comenta que el sonido de Guatemala es el de las teclas morenas y se siente agradecido con los maestros marimbistas por esta gran unión.

El domingo se podrá observar el concierto completo a través de la plataforma Vívelo Online. Durante la semana se darán más detalles para acceder desde cualquier dispositivo con Internet.



2

**NOTICIA DEL DÍA**

LA VOZ DE XELA · MARTES 14 DE DICIEMBRE DE 2021



[www.lavozdexela.com](http://www.lavozdexela.com)



# SIN MIEDO AL ÉXITO

¡SOLICITA HOY TU CRÉDITO!

Miles de comerciantes y emprendedores empezaron su negocio con el apoyo de un buen amigo.

- Sin cobros escondidos
- Sin penalizaciones
- Cuotas fijas y estables

**Crédito  
Amigo**  
BANRURAL

[www.banrural.com.gt](http://www.banrural.com.gt)

  
**BANRURAL**  
El amigo que te ayuda a crecer



Tras un año y nueve meses, Helmuth Estévez le dice adiós al cargo de asesor médico del Hospital Temporal.  OSMAR TOC

# Asesor médico del Hospital Temporal Covid-19 renuncia

**POR OSMAR TOC**

La mañana de este martes 14 de diciembre, se da a conocer oficialmente la renuncia de Helmuth Estévez, quien tenía el cargo de asesor médico y director del Hospital Temporal Covid-19 Quetzaltenango.

Estévez explica que la situación que lo llevó a la renuncia es porque las nuevas autoridades nombradas por el Hospital Regional de Occidente no tuvieron compatibilidad laboral hacia su persona.

“Las nuevas autoridades indican que tienen una forma legalista de trabajo y después de cuatro auditorías nunca hemos tenido un problema”, indica Estévez.

Tras las declaraciones de Estévez, el director del Hospital Regional de Occidente, Giovanni Ortega, y quien tiene a cargo el Hospital Temporal, indica que esta decisión es personal de Helmuth Estévez ya

## PREVÉ PANORAMA

Helmuth Estévez indica que de seguir con la forma de trabajo de las nuevas autoridades en el Hospital Temporal Covid-19 Quetzaltenango, pudiera haber muchas más renuncias.

que solo puede optar por un contrato ya que cuenta con jubilación del Estado y para el cargo se necesita un renglón 011.

La renuncia se da a tan pocos días del nombramiento de Noé Colop, quien actualmente es el director administrativo del Hospital.

Estévez, estuvo al frente del lugar desde el inicio de la pandemia. Agrega: “me voy contento y feliz por el tiempo en que la población confió en mi para estar al frente del hospital, le doy gracias a Dios y a mi familia por apoyarme en este camino duro haciéndole frente a la pandemia”.



4

LA VOZ DE LA CIUDAD

LA VOZ DE XELA · MARTES 14 DE DICIEMBRE DE 2021



[www.lavozdexela.com](http://www.lavozdexela.com)



## TALLER DE SANTA

4:00 p.m.

# Crea divertidos juguetes con material reciclado

Incluye material



La casita de Santa  
**1 y 15 de dic**



Los duendes de Santa  
**8 y 22 de dic**

#### MEDIDAS DE SEGURIDAD:

- USO DE MASCARILLA EN TODO MOMENTO
- UTILIZAR ALCOHOL EN GEL CONSTANTEMENTE
- MANTENER LA DISTANCIA EN TODO MOMENTO
- RESPETAR EL ESPACIO ASIGNADO

MÁS  
INFORMACIÓN



*ix*interplaza  
ela





Comerciantes iniciaron hoy la instalación de sus puestos de venta. 📷 LEONEL RODAS

# Vuelven las ventas navideñas a La Democracia

**POR LEONEL RODAS**

**D**esde la mañana de este martes un grupo de comerciantes, acompañados de autoridades municipales, inició la colocación de estructuras de madera, lámina y nailon en la 2a calle, entre 14 avenida y 14 avenida "A" de la zona 3 de Xela, donde venderán artículos navideños.

Rony Álvarez, jefe municipal de Gestión de Riesgos, explicó que autorizaron 300 comercios que deberán cumplir con el distanciamiento social, carné de vacunación, uso de gel antibacterial, mascarilla y extintores.

De acuerdo con Álvarez, el permiso es válido desde hoy hasta el 31 de diciembre y deberán retirarse el 1 de enero del 2022.

Leonel Domínguez, representante de los vendedores, refirió que están comprometidos en cumplir las nor-



La distribución de espacios fue coordinada por autoridades municipales. 📷 LEONEL RODAS

mas de prevención del coronavirus porque necesitan comercializar sus productos ya que han sido afectados directamente por la pandemia.

Justo Mazariegos, comerciante, invitó a la población a acudir al área y adquirir los productos que ofrecen ya que esto es el sustento principal para las familias de los vendedores.



**CELEBRA 3  
COMPRANDO,  
O MÁS  
A PRECIO MAYORISTA**

**La Magia Del  
AHORRO**

**DE TODO PARA TU  
CASA Y NEGOCIO**

**SIN  
MEMBRESÍA**

**más compras,  
MÁS AHORRAS.**



Promoción por tiempo limitado o mientras duren existencias. Aplican restricciones.





El cerro El Baúl es una de las principales áreas verdes del municipio. © LEONEL RODAS

# Planean invertir más de Q9 millones en El Baúl

**POR LEONEL RODAS**

Este martes una comitiva del Instituto Guatemalteco de Turismo (Inguat) visitó la ciudad altense para entregar a las autoridades municipales el diseño de una intervención en el histórico cerro El Baúl, ubicado en la zona 5 de Xela.

Norberto Galdámez, jefe de planeamiento turístico del Inguat, explicó que la planificación corrió por cuenta del Inguat y tuvo un costo de Q87 mil.

De acuerdo con Galdámez, el proyecto contempla el mejoramiento de los senderos, la instalación de áreas para preparar alimentos, la

construcción de rampas para personas con capacidades diferentes, áreas de descanso, señalización, caminamientos para la práctica de deportes individuales, entre otros.

Amilcar Rivas, gerente municipal, dijo que el siguiente paso es que el diseño sea conocido por el Concejo Municipal que deberá decidir si se ejecuta la obra que, según la planificación entregada por el Inguat, tendría un costo de Q9.3 millones con un tiempo de ejecución de seis a doce meses.

Isabel Colomo, jefa municipal de Turismo, refirió que, de ponerse en marcha, el proyecto contribuirá a ampliar la oferta turística local para visitantes nacionales e internacionales.



8

**LA VOZ DE LA CIUDAD**

LA VOZ DE XELA · MARTES 14 DE DICIEMBRE DE 2021



[www.lavozdexela.com](http://www.lavozdexela.com)



# Navilusiónate

ENVOLVIENDO LA NAVIDAD

AL REALIZAR TU COMPRA MÍNIMA DE Q. 100 EN TIENDAS PARTICIPANTES,  
PUEDES REGISTRARTE PARA GANAR INCREÍBLES REGALOS.

DEL 15 DE NOV. AL 15 DE DIC.

DISFRUTA LA NAVIDAD EN UTZULEW MALL



En familia  
#MomentosUtz





OSMAR TOC

En Xela disminuyen los ingresos de pacientes con Covid-19 a las emergencias de los hospitales.

# Sigue baja ocupación por Covid-19 en hospitales

**POR OSMAR TOC**

Los hospitales que atienden pacientes con coronavirus en Xela siguen reportando disminución de ingresado.

Giovanni Ortega, director del Hospital Regional de Occidente (HRO), explica que por dos semanas consecutivas las salas para atender a pacientes con Covid-19 han permanecido sin ingresos.

“Es un respiro para todo el personal médico y un panorama alentador con la baja de los contagios, al igual que acá los demás hospitales han reportado baja en los ingresos”, indica Ortega

Autoridades del Hospital Temporal Covid-19 Quetzaltenango reportan a la fecha un ingreso de cuatro pacientes quienes se encuentran en el área de intensivo y no cuentan

con el esquema de vacunación.

“Teníamos siete pacientes pero lastimosamente fallecieron tres y lo malo es que los ingresos que se tienen son de personas que no cuentan con la vacuna”, agrega Helmuth Estévez, antes de dejar de ser el director del hospital.

El Hospital Rodolfo Robles, es otro de los centros asistenciales que atienden a pacientes con el virus, siendo otro de los lugares que reporta una baja en los ingresos.

Marcela Alpírez, directora del lugar, indica que actualmente solo se cuenta con un paciente internado.

Autoridades de Salud indican que la disminución de contagios e ingresos se debe a la efectividad de las vacunas por lo que hacen el llamado a quienes aún no se han vacunado a que asistan a los centros habilitados.



10

LA VOZ DE LA EDUCACIÓN

LA VOZ DE XELA · MARTES 14 DE DICIEMBRE DE 2021



www.lavozdexela.com



UNIVERSIDAD  
MARIANO GÁLVEZ

CICLO 2022

Inscripciones abiertas a  
partir de noviembre 2021

Licenciatura en

Ciencias Jurídicas y  
Sociales

Plan Fin de Semana / Plan Domingo  
De 7:00 a 18:00 Hrs

CLASES VIRTUALES

7937-8787 ext. 3611

[www.umg.edu.gt](http://www.umg.edu.gt)

[quetzaltenango@umg.edu.gt](mailto:quetzaltenango@umg.edu.gt) / [lherrera@umg.edu.gt](mailto:lherrera@umg.edu.gt) / [dpereira@umg.edu.gt](mailto:dpereira@umg.edu.gt)





INTERNET

Muchas empresas dividen el pago en dos: uno el 15 de diciembre y otro el 15 de enero.

# Aprende a calcular el Aguinaldo

**POR ANGÉLICA VALENCIA**

Calcular el Aguinaldo es muy sencillo. Según la ley Reguladora del Aguinaldo, decreto número 76-78 del Congreso de la República de Guatemala, todo patrono queda obligado a otorgar a sus trabajadores anualmente dicho pago. Este equivale al 100% del salario ordinario mensual del trabajador.

Para calcular el aguinaldo, se debe tomar en cuenta que el conteo inicia desde el 1 de diciembre de un año y termina el 30 de noviembre del siguiente.

La primera mitad del pago se presenta normalmente en la primera quincena de diciembre. El resto se entrega en la segunda quincena de enero siguiente. Pero también existen instituciones o empresas que proporcionan el pago completo desde diciembre.

La ley Reguladora del Aguinaldo especifica que el pago debe tener su respectiva constancia escrita, sin esta se presume que la prestación no fue cumplida.

Si el trabajador no tiene la obligación en su contrato de trabajar todos los días, todas las semanas o todos los meses del año, basta que

## ¿CÓMO CALCULAR EL AGUINALDO SI NO TRABAJÉ TODO EL AÑO?

Se utiliza el siguiente proceso para calcular dicha prestación, en caso no sea del 100%:

1. Multiplicar el promedio de salarios devengados por la totalidad de días laborados.
2. Luego, dividir el resultado en 365 días.

labore por lo menos 150 jornadas o tareas de trabajo para recibir el Aguinaldo. Esta es una de las prestaciones que deben tomarse en cuenta al calcular la indemnización.

Para aquellos patronos o empresas que incumplan con el pago del Aguinaldo se emitirán las resoluciones administrativas de sanción, al establecer incumplimiento por parte de algún patrono en el pago del 50% del aguinaldo. Así mismo se empleará lo establecido en el artículo 272 del Código de Trabajo.

Según el Ministerio de Trabajo, no se impondrá únicamente la sanción, sino también se buscarán los mecanismos idóneos y necesarios para que el patrono cumpla con esa obligación de pago.



12

**NOTICIA DEL DÍA**

LA VOZ DE XELA · MARTES 14 DE DICIEMBRE DE 2021



[www.lavozdexela.com](http://www.lavozdexela.com)

**15%**  
**DE DESCUENTO**  
**cklass.**

**LUKANA**  
*Siempre a la moda*

**LLEGÓ**  
**LO MÁS ESPERADO**  
**DE LA TEMPORADA**



Nuestro tipo de cambio  
multiplicado por 0.43  
(aproximadamente 2.33)

**ÚNETE**  
**A NUESTRO**  
**EXITOSO**  
**EQUIPO DE VENTAS**



**5577-7057**



**Lukana Gt**



**www.lukana.com.gt**





Hace cuatro años, un hermoso árbol decorado con pelotas de hule le daba la bienvenida a la época navideña y al inicio de operaciones de Utz Ulew Mall. 📷 ARCHIVO

# Utz Ulew Mall cumple 4 años de operaciones

## POR LA VOZ DE XELA

**E**l centro comercial Utz Ulew Mall celebra este 15 de diciembre cuatro años de funcionamiento y desea celebrarlo contigo, tus amigos y tu familia.

La empresa anuncia que este miércoles pretende tirar la casa por la ventana para celebrar su nuevo aniversario, para ello, sus colaboradores han preparado una jornada llena de música en vivo; payasos; la conducción a cargo del famoso Abuelo Cándido; globos con premios y descuentos; marachis; pastel y galletas por aniversario; la presencia de Santa Claus y sus duendes, y regalos.

“Disfruta de un excelente día lleno de diversión para toda la familia”, comentan directivos del centro comercial, quienes indican que la festividad

se realizará en la Plaza Central del lugar.

Su inauguración fue el 2017 y desde entonces se ha vuelto un punto de convergencia para los ciudadanos quetzaltecos por su ubicación céntrica en la zona 3 y por la amplia variedad de opciones con las que cuenta con más de 80 locales comerciales; más de 29 quioscos, área de restaurantes; juegos infantiles, cines y plaza financiera.

Utz Ulew Mall significa tierra buena y sin duda este centro comercial ha demostrado con el paso de estos cuatro años que se diferencia por la calidez con el que atienden a sus visitantes que prácticamente tienen todo al alcance de sus manos, en un punto clave en la ciudad de Quetzaltenango.

La cita es mañana durante todo el día. ¡Descubre todo lo que tiene para ti en esa fecha especial!

# ★ BAZAR Navideño

**NOCHE FELIZ**  
Matrimonial  
**Q849**



**AMANECER**  
Semi Matrimonial  
Estilo Firme  
**Q899**



**SUNFLOWER**  
Imperial  
Pillow Top  
**Q1,199**



**SUNFLOWER**  
Matrimonial  
Pillow Top  
**Q1,699**



**ORCHID**  
Queen  
Pillow Top  
**Q2,099**



**ORTOBOM**  
Queen  
**Q3,999**



**HUMAFLEX**  
Matrimonial  
**Q3,599**



**DUBAI LUXOR**  
Queen Doble Pillow  
**Q3,699**



Del 9 al 31 de Diciembre 2021 Centro Intercultural de Quetzaltenango

5697 3271 | ¡COMPRA Y PAGA EN CUOTAS!





LEONEL RODAS

Autoridades municipales y personeros del Inguat cortaron la cinta simbólica del proyecto.

# Renuevan la imagen de viviendas de El Calvario

**POR LEONEL RODAS**

Con un acto protocolario realizado en el parque de la localidad, este martes una comitiva del Instituto Guatemalteco de Turismo (Inguat), autoridades municipales, líderes comunitarios y vecinos inauguraron el proyecto de revitalización de la imagen urbana de la 4a calle, de 12 a 21 avenida de El Calvario, zona 1 de Xela.

La obra es parte del programa "Pueblos Pintorescos" que impulsa el Inguat y que comprende el mejoramiento del entorno de ciudades del país por medio de la aplicación de pintura en las fachadas de inmuebles.

Otto Juárez, titular de la Oficina del Centro Histórico, explicó que en total fueron pintadas las paredes de 95 inmuebles en el sector con colores como rojo cochinilla, amarillo clásico, rojo tocomate, azul cielo, entre otros.

De acuerdo con Juárez, el siguiente tramo en ser parte de la recuperación de la imagen de in-



LEONEL RODAS

Así lucen ahora las fachadas de los 95 inmuebles que fueron parte de la obra.

muebles es la 12 avenida, de 4a a 1a calle, zona 1.

Norberto Galdámez, jefe de planeamiento turístico del Inguat, indicó que como institución aportaron 540 galones de pintura con una inversión de Q43 mil 358 y la comuna se hizo cargo de la mano de obra.

Dalila Castro, coordinadora del Consejo Comunitario de Desarrollo, dijo que están entusiasmados por el embellecimiento de los inmuebles del sector.



Somos parte de la historia de Xela y el Suroccidente del país.

# BODEGA CENTRAL



## GRAN SURTIDO NAVIDEÑO VARIEDAD A LOS MEJORES PRECIOS

Desde angelitos y galletas hasta los mejores vinos espumosos y champagne

PBX: 7929-7300

📍 17 AVENIDA 1-41, ZONA 3 DE XELA, POR LA DEMOCRACIA.

## LOS INFLUYENTES

# Ojalá mi ojalá, se cumpla...



**Francisco García**  
Cara al sol

**A**ctualmente, existen situaciones que agravan las condiciones del país, salud educación, seguridad, corrupción y otro sin fin de problemas. Tales casos nos afectan de alguna manera u otra. Hacernos los locos hacia situaciones es continuar durmiendo con los problemas a diario, el gobierno es parte del problema puros corruptos sin ofrecer soluciones a tantas dificultades. No es sano para la población que millones de personas en Guatemala están sumergidos en la miseria. Cierto es que una población digna no puede esperar limosnas.

Hablar o discutir resultados positivos durante este gobierno da vergüenza, están transformados en similares o peores que los gobiernos del pasado porque entran a jugar el papel de mentirosos, incapaces e inútiles. Así que primero que nada el gran deudor es el gobierno, que Alejandro Giam-

matei quien acepto decir "que los problemas de Guatemala no se pueden cambiar en cuatro años" solo demuestra aún más que es un claro mediocre, incompetente, una bestia que ni puede caminar en dos patas y parasito asqueroso. En conclusión, estamos cómo estamos porque le exigimos más a Miss Guatemala que al presidente.

"No hay"... Pareciera una cancioncita del reggaetón "no hay..." pero es nuestra realidad más que un continuo flujo de problemas "no hay " infraestructura, no hay vacunas, hospitales ni doctores, no hay seguridad, no hay educación, no hay empleos... no hay más que tristezas de la cual como muchos guatemaltecos hay que estar aguantando a diario...Eso si día a día y sin falta hay incremento en los impuestos, trabas aduaneras, trámites burocráticos, corrupción, inseguridad, altos precios y sueldos de miseria.



Lee el contenido completo en:  
[www.lavozdexela.com/los-influyentes](http://www.lavozdexela.com/los-influyentes)



César Pérez Méndez  
Director general

José Juan Guzmán  
Editor

Erwin Racancoj  
Director creativo

Diagonal 2 30-79 Condado Santa María,  
ofibodega #6, local 1, oficina #3, zona 3 de Quetzaltenango.

☎ 4919 3319

ventas@lavozdexela.com



18

LA VOZ DEL PENSAMIENTO

LA VOZ DE XELA · MARTES 14 DE DICIEMBRE DE 2021



[www.lavozdexela.com](http://www.lavozdexela.com)



## LOS INFLUYENTES

### Felicidad en Navidad



**Oswaldo Soto**  
Cordura social

**A**legría, paz y felicidad son cosas distintas.

¿Dónde está la felicidad? Por demasiado querer ser feliz se consigue todo lo contrario. Muchos confunden la felicidad con el placer y la alegría. Observe usted, a esas personas que han planeado una gran parranda navideña queriendo ser felices. Con invitados especiales, música estridente, comidas exóticas y bebidas preparadas. Sin embargo el gozo que alcanzan se ve que cada vez es más bajo. Y terminan molestos. Entre más desean, más infelices son.

Pero ¿por qué es esto? Porque hemos confundido la felicidad. Quizás porque en esta época somos bombardeados constantemente con la frase de "Feliz Navidad", asociada a regalos materiales, licores y luces de colores. También a carcajadas, fiestas ruidosas y reuniones del máximo de personas. Nos hemos

desviado demasiado del verdadero sentido de la Navidad.

Si realmente desea ser feliz en esta Navidad, disfrute del aquí y ahora, de lo que la vida le ofrece en el momento, libre de desear algo diferente. La felicidad en Navidad tiene un carácter de compartir. Relaciónese con quienes estén presentes sin desear que llegue alguien distinto. Intente hacer felices a los demás, no con regalos, sino propiciando un beneficio duradero y se sorprenderá que acá es donde se cumple la frase de "dando es como se recibe".

Juegue con los niños, cuénteles historias navideñas, adorne su casa, cante villancicos en familia. Y si percibirá paz, amor y que todo duerme en derredor, como un suceso único e irreplicable. Le dejo la siguiente frase de un cántico para que reflexione: "Amar es entregarse, buscando lo que al otro pueda hacerle feliz".



Lee el contenido completo en:

[www.lavozdexela.com/los-influyentes](http://www.lavozdexela.com/los-influyentes)



# EL LUGAR CORRECTO PARA APRENDER A CONDUCIR

## PARA ELLOS Y PARA ELLAS

→ **CONTÁCTANOS**

 **7727-1374**  **5290-7767**  **4813-2186**

**CLASES DE MANEJO**

-PRIMERA LICENCIA -TRANSFERENCIA

-RENOVACIÓN -REPOSICIÓN

Conducir es algo que se aprende paso a paso

[www.escuelatms.com](http://www.escuelatms.com)





“Mi perrita se extravió en la 13 calle de la zona 5 de Xela, cerca del puente Los Batanes. Responde al nombre de Muñeca y si alguien la ha visto por favor de comunicarse al 4179

3326. Lleva puesto un traje de mariposa, tiene 15 años y está mala de la vista”.

**LECTORA**



“La señora Mirian Victoria Pérez Yac hoy necesita de tu ayuda y de tu buen corazón, ella es una persona se escasos recursos que vive en la aldea Choquiác, Cantel, Quetzaltenango, y por percatarse tarde se le reventó la apéndice y esto le trajo complicaciones de salud porque se ha sometido a seis operaciones. Si deseas apoyarla con víveres, pañales, leche o monetariamente puedes llamar al 3661 4771”.

**LECTOR**



“Nuestro perrito de nombre Firulais se perdió en la zona 10 de Xela. Si alguien lo ve por favor llamar al 5853 7137 ya que hay niños tristes por él”.

**MIRIAM CHUN**



**WEST VILLAGE**

		<p>Único y Auténtico Gazán Quetzalteco</p>	
--	--	--	--

--	--	--

## LO MÁS VISTO HOY



La Voz de Xela

12 h · 🌐



**PÁNICO EN INDONESIA** | Un terremoto de magnitud 7,3 sacudió hoy martes el este de Indonesia, provocando escenas de pánico entre los habitantes de lugar pero sin dejar víctimas ni daños materiales importantes, según las primeras estimaciones de las autoridades.

📌 La Voz de Xela / Angélica Valencia

👤 Redes Sociales



00:27

**107,517**

Personas alcanzadas

**15,801**

Interacciones

👍🥰🙄 1 mil

21 comentarios

374 veces compartido

👍 Me gusta

💬 Comentar

➦ Compartir



# EJERCITA TU MENTE



Encuentra al personaje con  
dos narices en la imagen



PRESENTA

# MUSICAL

## Navideño

La magia inicia con los sentidos

CON EL TALENTO Y EL ENCANTO DE



Desde el centenario

• Teatro Municipal de Xela •



YouTube



Domingo 19  
de diciembre

20 horas

CON EL APOYO DE:



Dálet  
impresión



26

LA VOZ DE XELA · MARTES 14 DE DICIEMBRE DE 2021



www.lavozdexela.com